

Près de 85 000 touristes mexicains visitent Cuba en 2013



La Havane, 25 février (RHC)- Près de 85 000 touristes du Mexique ont visité Cuba l'année dernière ce qui a placé ce pays parmi les principaux émetteurs de vacanciers à destination de notre pays.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Alicia Pérez, conseillère de tourisme de l'Ambassade de Cuba au Mexique, a indiqué qu'en 2014 l'on espère accueillir quelque 100 000 vacanciers mexicains.

La diplomate a expliqué que les touristes mexicains viennent notamment à La Havane et à Varadero mais qu'un nombre croissant d'entre eux commencent à choisir la destination Cayo Santa María, un nouveau paradis dans les Caraïbes.

Alicia Pérez a ajouté que le tourisme cubain renforcera la promotion de ses destinations, qu'il augmentera la transportation aérienne et qu'il diversifiera ses offres moyennant la promotion de modalités comme les circuits historiques et patrimoniaux, les événements culturels, la plongée, les sports nautiques et le tourisme de santé, entre autres modalités.



Radio Habana Cuba